

La candidata socialista anima a la participación ciudadana en su nueva página web **“Los vídeos de presentación de la candidatura y la sintonía “En la rosa está la respuesta” acumulan 3.000 visitas en la red**

Esta mañana, la candidata socialista a las elecciones municipales, Irene García ha presentado en la Casa del Pueblo ante los medios de comunicación la nueva página web

www.irenegarcia.es

Una nueva página web participativa donde conocer no sólo el programa electoral, sino también detalles de la candidatura y la lista electoral, así como una ventana abierta a nuevas propuestas para la ciudad.

García ha estado acompañada en la rueda de prensa de María Gálvez, miembro del comité de campaña del PSOE y responsable del área de Comunicación 2.0. A este respecto, García ha avanzado que “es una página sencilla, que supone una nueva forma de comunicación de los socialistas con los sanluqueños y que permite el diálogo continuo con los ciudadanos”.

La cabecera de la página consta de cinco pestañas principales:

- Irene García. En este apartado se puede conocer a la candidata socialista y actual alcaldesa de manera más personal.
- Proyecto de ciudad. Sección en la que no sólo se ha querido abordar parte del trabajo realizado hasta ahora, sino también lo que supondrá el programa electoral y que irá completándose en breve.
- Candidatura, donde se podrá conocer mejor a las personas que conforman la lista de la candidatura socialista con fotografías y un breve resumen de cada integrante, así como el video de presentación.
- Ciudadanos con Irene, una sección donde vecinos de la ciudad muestran su apoyo a la candidatura de Irene García, ofreciendo su visión de cómo ven la ciudad y su opinión sobre diferentes cuestiones, así como en lo referente a las actuaciones en diferentes zonas y barriadas. Esta sección está abierta para que cualquier ciudadano que quiera pueda subir su video.
- Participa. La persona que quiera puede interactuar de diferentes maneras. En este apartado encontramos un mapa de la ciudad, con un cuestionario desde el que se puede hacer propuestas o indicar qué falta en una zona determinada de la ciudad.

Por otro lado, se trata de una página fácil de manejar, que cuenta con otras

opciones como descargar y escuchar la sintonía del partido, “En la rosa está la respuesta” del artista sanluqueño José Miguel Évora en el canal del partido en youtube, que junto al video de la presentación de la candidatura acumulan 3.000 visitas en la red. En el mismo canal de youtube pueden verse también los vídeos de las ruedas de prensa que se realizan o actividades en las que participa el partido socialista. En la página hay también enlaces a las páginas de la candidata en Facebook y Twitter, así como otro enlace al Flickr del partido socialista de Sanlúcar donde pueden visionarse todas las fotografías en referencia a diferentes actividades.

Para finalizar, García expresó sentirse satisfecha con el trabajo realizado y que “el partido socialista en su afán por ofrecer respuestas para Sanlúcar ha pretendido con esta nueva página que los ciudadanos estén conectados con nosotros y puedan enviar tanto sus críticas, como sus aportaciones”.